

## **«Me dicen que no me pueden poner un intérprete; me siento discriminado»**

Víctor Manuel Besada, con problemas auditivos, critica que no puede realizar un curso sobre voluntariado porque Cruz Roja le niega un guía. «Me parece vergonzoso», se lamenta

15-10-2012.- El joven quiere que su caso sirva para evitar obstáculos a las más de 5.000 personas sordas que existen en la provincia de Pontevedra. Lleva varios años vinculado al movimiento del voluntariado y, desde hace unas semanas, se ha encontrado con su primer obstáculo para desarrollar una de sus principales aficiones. Víctor Manuel Besada Serén, que tiene problemas de audición desde la infancia, denuncia que no puede realizar un curso de voluntariado en Cruz Roja porque la oenegé le niega un intérprete. «Me dicen que no me lo pueden poner, pero no me explican el por qué. Ni siquiera me dicen si es por falta de dinero. Me siento totalmente discriminado. Nunca me había ocurrido algo así», explica este joven pontevedrés, que añade que «me parece vergonzoso que una institución como Cruz Roja no me facilite este medio a una persona sorda como yo».

*(Diario de Pontevedra)*